

## **Antigua Casa Alcaldía**

### **Historia:**

Diseñada en el año 1860, la Casa Alcaldía se convirtió en sede del gobierno municipal a partir del año 1887, bajo la gobernación de don Romualdo Palacios. A través de su historia, el edificio se utilizó como escuela de párvulos, cárcel, manicomio y refugio. En el año 1989 fue declarado Monumento Histórico Federal por la National Historic Places of USA. Hoy día alberga las instalaciones del Museo de Caguas, que está dedicado al rescate, investigación, conservación y difusión de los valores históricos y culturales que definen y afirman “La Ciudad Criolla”.

### **Descripción Arquitectónica:**

La estructura de dos niveles presenta un estilo neoclásico y exhibe ladrillos de barro en los arcos del recibidor principal. Resalta la meticulosidad del detalle de unión de las columnas con la base de los arcos. La Casa Alcaldía conserva su fachada original desde el siglo XIX. Durante la década de 1950 se remodeló el interior y se construyeron las escaleras y el barandal de madera.

**Localización:** Calle Luis Muñoz Rivera